

Montréal, 18 décembre 2019

Retour sur la présentation publique du projet de réhabilitation majeure du bâtiment Saint-Donat Annexe

Chers parents, voisins et membres du personnel,

Pour faire suite à la présentation publique qui a eu lieu à notre école le 4 décembre dernier, c'est avec une grande joie que je vous partage les faits saillants de ce projet d'envergure qui est une excellente nouvelle pour les élèves de notre école et notre communauté.

En plus de compter un ajout de 10 classes dans le bâtiment annexe et de 3 classes de maternelle dans le bâtiment principal de l'école, il permettra aux élèves, dès la rentrée 2021, de bénéficier :

- d'une cour de récréation complètement réaménagée et embellie;
- de nouvelles salles d'activités et d'un carrefour d'apprentissage de type fab-lab;
- d'une nouvelle rampe d'accès sécuritaire permettant l'accessibilité universelle au niveau rez-de-chaussée
- d'une œuvre d'art intégrée à la façade de l'école

Les travaux se dérouleront en 4 phases et se concluront lors de l'été 2021 par l'ajout des 3 classes de maternelle dans le bâtiment principal.

Certains enjeux également nommés par les membres du conseil d'établissement, notamment sortie d'eau et prises électriques extérieures ont été intégrés au projet.

Vous pouvez visualiser quelques photos extraites de la présentation sur le site Web de l'école : st-donat.csdm.ca, dans la section « Travaux à notre école ».

Tout au long du chantier, je vous tiendrai informés de sa progression ainsi que des ajustements que nous pourrions devoir apporter à l'organisation scolaire.

Cordiales salutations,



Mullie Régis
Directrice

